



QUELLE HEURE EST-IL ?

Mode d'emploi

Le jeu contient 4 grandes cartes, chacune représentant une horloge munie d'aiguilles qu'on peut faire avancer ou reculer, et 48 petites cartes représentant différentes heures. Chaque "carte-horloge" a un cadran divisé en 12 zones de cinq minutes. Ces zones ont été peintes en 6 couleurs différentes, afin de les distinguer l'une de l'autre. L'endroit où se trouvent ces couleurs, change de cadran en cadran. Sur les petites cartes, seules les deux zones indiqués par les aiguilles ont été colorées.

Le jeu

Il y a 2 à 4 joueurs et un arbitre. Chaque joueur reçoit un cadran. On bat les petites cartes et soit on les pose, "retournées", sur la table, soit l'éventuel arbitre les garde.

Cet arbitre ou l'un des joueurs retourne et montre les petites cartes une à une, puis dit l'heure indiquée. Les joueurs font correspondre les aiguilles de leurs cadrans avec celles de la petite carte et voient si les couleurs correspondent aussi. Le joueur dont les couleurs correspondent avec celles de la petite carte, reçoit celle-ci. Le premier qui aura remporté 12 petites cartes, sera le gagnant de la partie.

Pour les bons joueurs, on supprime l'aspect des couleurs. Le chef de jeu annoncé alors l'heure des petites cartes et le premier joueur qui marque cette heure sur son cadran, recevra la petite carte. Celui qui réussira à obtenir ainsi le plus de petites cartes, sera le gagnant.